
Клуб экспертов Тюменской области: в
актуальном – проверки Общественного совета
Тюмени и пикет ради пикета
На площадке «Facebook» продолжает работу Клуб экспертов Тюменской области. За минувшую
неделю комментаторы успели обсудить немало злободневных тем.

Это и грядущий Чемпионат мира по зимнему плаванию в Тюмени, который, как выяснилось,
пловцам придется проводить в сточных водах. И развенчание мифов о прививках на фоне
виртуальных разговоров об их якобы неэффективности. И расследование СК падения
пассажирского лифта вкупе с молчанием представителей УК и экспертов в ЖКХ.

Но самой громкой, дискуссионной и противоречивой темой стала проверка Общественным
советом Тюмени кафе “Vanilla”, вызвавшая бурю комментариев в социальных сетях. Также,
учитывая приближающиеся выборы, нельзя обойти вниманием и одиночный пикет против
реорганизации школ.

Вечером 12 февраля представительница кафе “Vanilla” Наталья Лобанова сообщила, что в
кафе пришли “четверо молодых необузданых ребят”, предъявивших удостоверение членов
Общественного совета Тюмени, и начали заполнять некие бланки и снимать происходящее на
видео. Новость вызвала бурю комментариев, по большей части негативных. При этом акцию
молодых людей комментаторы быстро связали с председателем коллегии по торговле и
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общепиту общественного совета города Михаилом Мельцером. Подробности этой истории
можно узнать здесь.

Участники Клуба экспертов отнеслись к подобной манере проведения проверок неоднозначно.
С одной стороны, комментаторы согласны, что проверки с привлечением общественности
проводить нужно. С другой стороны пользователям не понравились методы работы молодых
людей, направленные, по их мнению, на личный PR в преддверии выборов или на
дополнительные сборы с предпринимателей.

Дух грядущих выборов обнаружился и в одиночном пикете против реорганизации школ,
наблюдаемый одним из участников Клуба.

Мнение о пикете у пользователей сложилось практически однозначное: акция проводилась не
ради перемен к лучшему, а исключительно ради самой акции, то есть привлечения внимания.

Кто-то поставил, вот и стоит, – убежден Юрий Алексеевич.[/pull_quote_center]
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